



ASOCIACION JUDIA DEL PERU

San Isidro, 21 de noviembre del 2019

Señores
Jaime de Althaus Guarderas
Pablo Bustamante Pardo
Richard Webb Duarte
Directores de Lampadía
Presente

De nuestra consideración:

Profundo rechazo ha generado en nuestra comunidad el artículo del día 20/11 (“¿Solo sensacionalismo?”) del Sr. Oscar Fernández Orozco donde afirma que “...cierta corriente pro judía no puede aceptar que hayamos elegido a un presidente de origen japonés, miembro de una raza que participó al lado del Nacismo (sic) en la Segunda Guerra Mundial”.

Sinceramente, no entendemos de dónde habrá imaginado el Sr. Fernández que existe esa “corriente pro judía”; y su sorprendente justificación de supuesto rechazo por razones racistas es francamente antisemita. Pero ya sabemos que el antisemitismo es irracional; de otra manera el Sr. Fernández no podría explicar que el Ing. Fujimori tuvo un Canciller judío y Fuerza Popular un Secretario General también judío.

Una vez más, reiteramos que la comunidad judía del Perú no interviene en cuestiones político-partidarias. Nuestros miembros, como ciudadanos peruanos con plenos derechos, pueden en lo personal simpatizar con distintas corrientes políticas, llegando algunos de ellos a integrarse a diferentes agrupaciones partidarias; exactamente igual a cualquier otro individuo perteneciente a cualquiera de las religiones existentes en nuestro país.

Celebramos la libertad de prensa, pero no podemos aceptar expresiones falsas o tendenciosas que puedan alimentar ideas conspirativas que nada tienen que ver con la realidad, por lo que respetuosamente les solicitamos dar difusión a la presente carta.

Atentamente,

Jack Falkon
DNI: 08219145
Comité de Relaciones Humanas
Asociación Judía del Perú